

## Stellungnahme zur Anfrage „Schulwegekonzept/Schulwegpläne an Neustadter Schulen“

Alle drei Anfragen(teile) sind nach Recherchen und Rückmeldungen der Abteilungen 260 (Verkehrsplanung) bzw. 540 (Schule und Sport) negativ zu beantworten. Gleichwohl ist die Verkehrserziehung an den Grundschulen ein großes Thema und wird in eingeübter Weise “gelebt”.

Abt. 540 besprach sich dazu auch nochmals gezielt mit Herrn Lars Lindner, der der Neustadter Grundschul-Rektorenkonferenz vorsteht. Herr Lindner betonte zudem in Übereinstimmung mit der Auffassung der Verwaltung, dass Schulordnungen zur Untersagung des Fahrradfahrens, so sie denn existieren würden, keine rechtliche Konsequenz im Bereich des öffentlichen Raumes bzw. öffentlichen Straßenverkehrs hätten.

Abt. 540 betont, dass die Aufstellung von Schulwegeplänen in Neustadt an der Weinstraße für alle Beteiligten einen immensen Aufwand bedeuten würde. Wir haben 19 Schulen! Gerade vor dem Hintergrund der aktuellen Anforderungen der Corona-Pandemie ist die Fachabteilung 540 derzeit mehr als ausgelastet und auch für die Schulleitungen käme ein solcher Vorstoß vom Arbeitspensum her zur Unzeit.